

## COMUNICADO DE PRENSA

### TSE rebaja de su presupuesto 2016 casi €4.000 millones

- *Institución respondió a una solicitud del Ministerio de Hacienda.*

**San José, 22 de setiembre del 2016.** El Tribunal Supremo de Elecciones (TSE) acordó ayer la rebaja de €3.964.193.880 de su presupuesto para el 2016 y puso el dinero a disposición del Ministerio de Hacienda, para contribuir al saneamiento de las finanzas del Estado.

La institución aprobó la rebaja luego de un estudio hecho por las direcciones Ejecutiva y de Registro Electoral. El análisis mostró que la devolución no pondría en riesgo la eficiente organización de las elecciones nacionales del 2018 ni la prestación de los servicios que se brindan a los costarricenses.

La decisión responde a una solicitud del Ministerio de Hacienda hecha a inicios de este mes y reafirma el compromiso del TSE de sumarse a los esfuerzos para administrar de forma debida los recursos asignados, con miras al saneamiento de las finanzas públicas.